



Une portion du chemin Duplessis inondée



(Mont-Tremblant, le 2 mars 2017) – Dû au redoux des derniers jours, la rivière du Diable est sortie de son lit inondant ainsi le chemin Duplessis sur une longueur d'environ 100 mètres. Actuellement, la situation est stable et le Service de sécurité incendie assure une présence pour évaluer l'état de la situation.

La Ville de Mont-Tremblant recommande aux voitures de ne pas emprunter ce chemin. Par contre, les services d'urgence ne sont pas compromis, car les camions (ambulances, camions de pompiers) peuvent emprunter ce chemin sans danger.